
ページ コーナー名 調査内容・ご回答

　　　　　１．２月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　ａ 市政ＰＩＣＫＵＰ・・・２人　   　　　ｂ 特集・・・６人　　　　　　　ｃ 市政トピックス・・・１人　　　　　　　ｄ ふぉと☆かしば・・・０人　　　

　　　　　　　　ｅ 住まう香芝Vol.１３・・・０人　　　　　f  イキイキ！香芝っ子・・・０人　　　　g  市民ペンリレー・・・０人　　　

　　　　　　　　h パパッと簡単朝ご飯・・・０人　　　　ｉ 香芝検定・・・０人　　

　　　　　２．その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください

【ｃ】商工業（産業）の発展の為の協議会の設置。最初の一歩と感ずる。
【ｂ】自分もみそを造っているので興味がわいた。
【ｂ】「かしば香るみそ」のみそ造りの様子が書かれていてよかったです。この「みそ」のことを今まで知らなかったので、ぜひ買いに行きたい
と思いました。
【ｂ】香芝のかた達が畑から始めてみそを造ってくれていることを始めて知り感動しました。「かしば香るみそ」を知らなかったので記事を見て
是非食べてみたいと思いました。子ども達の給食でも食べているんですね。とてもうれしいことだと思います。しかし今後の課題もあるという
ことで継続して欲しいので心配です・・・
【ｂ】残念ながら今までこの様な地産地消の商品があるとは知らなかったのでビックリ！
【ｂ】香芝でおみそを造っていると初めて知ったので。
【ｂ】購入できるお店の案内があったので。
【ａ】平成２５年突然休止。それが４，７５０万円の修理で再開できるなら、なぜ昨年しなかったのだろう。
【ａ】本当に香芝市総合プールは必要なのかどうか。利用者は香芝市民よりも市外のかたが多いように思われます。総合プールの経費の問
題を考えると香芝市民１人あたりの税負担による再開の必要性。

　　　　　１．今月号の内容はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 興味を持てた・・・８人　　ｂ 興味を持てなかった・・・１人　　　　

広報モニターアンケート【２月号】

○今月号の内容について

全体について
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　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・５人　　ｃ ふつう・・・３人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　１．今月号は、地元で造られた「かしば香るみそ」を特集しました。内容には興味がもてましたか

　　　　　　　　　　　ａ とても興味をもてた・・・７人　　ｂ ある程度興味をもてた・・・２人　　ｃ ほとんど興味を持てなかった・・・０人　　ｄ まったく興味をもてなかった・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　３．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・７人　　　　b ふつう・・・２人　　　c よくない・・・０人

　　　　　４．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　５．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・４人　　ｂ 見やすい・・・５人　　ｃ ふつう・・・０人　　ｄ 見にくい・・・０人　　
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　　　　　６．１でaまたはbと答えたかたへ
　　　　　　　　よかった点や感想、さらに改善するとよい点など、お気付きの点がありましたらおかきください。
・香芝に「みそ」があるのを知った。香芝みその歴史と広報の内容があれば更によかった。
・少し長すぎるかなと思った。もう少し短くてもいいかも。
・かしば香るみそが買えるお店の案内があり、今まで知らなかったのでよかったです。ぜひ買いに行ってみそレシピを見て作りたいと思いま
す。
・「かしば香るみそ」の存在を知らなかったのでとても驚きました。とても詳しく書かれていたのでよく分かりました。表紙のおみそ汁もとても
おいしそうです。購入したくなりました。レシピもうれしかったでです。
・この１２年間頑張ってこられた人達の努力が感じられます。みそ以外にも米・野菜など香芝産の商品が開発されれば・・・
・アイデアから商品化するまでの物語がよかった。
・個人的にとても興味のある食品だったので、記載されていてうれしかったです。ただ１パックの値段がわからないのが残念でした。
・全体の流れが要領よくまとめてある。この様な取り組みが全市に広がるとよい。また既に取り組んでいる他グループがあれば紹介してほし
い。
・市の補助事業として助成金などがどのくらい使われているのか気になりました。
　　　　　７．１でcまたはdと答えた方へ
　　　　　　　　他にどういった情報があればもっと興味をもてましたか。

　　　　　１．今月号の内容はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 興味を持てた・・・８人　　ｂ 興味を持てなかった・・・１人　　　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・８人　　ｃ ふつう・・・１人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　１．一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　　　a 第２３回香芝市マラソン大会・・・６人 　　ｂ はじめてウォーキング教室・・・１人　　　c 結鎮座渡御行事・・・２人
　　　　　　　　　　d シニア編み物クラブ・・・０人　　      　　　e 障がい児者もちつき大会・・・０人　　　　ｆ なし・・・０人

10〜11 ふぉと☆かしば
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　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・７人　　　　b ふつう・・・２人　　　c よくない・・・０人

　　　　　３．文章は、その場の状況がよく伝わりますか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・６人　　　　b ふつう・・・３人　　　c よくない・・・０人

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・２人　　ｂ 見やすい・・・７人　　ｃ ふつう・・・０人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　１．この内容は参考になる、または役立ちますか

　　　　　　　　　　ａ 非常に役立つ・・・１人　　ｂ 参考にはなる・・・８人　　ｃ どちらともいえない・・・０人　　ｄ 参考にはならない・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・２人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ 少ない・・・１人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・６人　　ｃ ふつう・・・２人　　ｄ 見にくい・・・１人　　

　　　　　５．１でｃまたはｄと答えたかたへ
　　　　　　　　他にどのような情報があれば役に立ったと思いますか。
・「葬儀」と「成年後見制度」の件は、２つとも大きく大切なことであるので、別々にしたほうがよかったのではないか。
・葬儀のトラブルもですが、種類（例：家族葬、樹木葬）とその具体的方法などを。成年後見、後見人、補助人、保佐人の各後見してくれる範
囲を述べると理解が進むのでは。

10〜11 ふぉと☆かしば

1２～１３

住まう香芝
Vol．１３

長寿時代を生きる
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　　　　　１．文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・５人　　　　b ふつう・・・３人　　　c よくない・・・１人

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・９人　　ｃ ふつう・・・０人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

14
イキイキ！香芝っ子

●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・いつもの月よりインパクトや興味を引くことが少なく、ボヤーッとした感じです。香芝っ子も写真や図を多くしたほうがわかりやすいのでは。商工は、香芝の今までの産業と現在
の産業の歴史（盛衰）をもっと知りたい。
・みその特集はとてもよかったが、少し長すぎた感がある。商工会の仕事や役割があまり知らなかったので、とても参考になった。いままでの意見をよくとりいれていただいて、
少しずつ見やすくなってきています。
・表紙のおみそ汁がとても美味しそうであたたかい気持ちになります。
・総合プールが再開されることを知りうれしく思いました。地域の活性化・再生化はとても重要なことだと思います。市が盛り上がれば市民にも還元されると思いますし、取り組み
を進められていることは今後も知りたいです。マラソン大会には旦那と子どもが出場して、私も興奮しながら応援をしていい思い出でした。今年は昨年より出場者が少なかった
ような気がしました・・・
・特集で「かしば香るみそ」を初めて知ったこと。また「ふれあい朝市・香芝」の朝市にも是非行ってみたいと思います。
・長寿（高齢者）の話あり、子ども（新１年生）の話ありで、老若をカバーした内容に感じました。
・表紙の写真が『日本の食卓の代表』という感じで、とてもいいと思いました。
・表紙が面白い。商工業振興は特集「おみその物語」の様な事業を育てることが重要なのでは。香芝市は若い人が多いけれど、スポーツ以外に参加が少ない。いかに街の活
動に取り込めるか。そこから商工業振興も始まるのでは。香芝市は靴下産業が盛んな市で、メーカーは様々な努力をされている。その辺を紹介していただきたい。
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